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Tagesordnung:  

TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Genehmigung des vorab veröffentlichten Protokolls 

TOP 3 Bericht des 1. Vorsitzenden mit anschl. Aussprache zum Bericht 

TOP 4 Kassenbericht mit anschl. Aussprache zum Bericht 

TOP 5 Bericht der Revisoren und Entlastung des Vorstandes 

TOP 6 Änderung der folgenden Paragraphen der am 06.02.2015 beschlossenen 
Satzung 

§12 Vorstand, Abs. 1 

§11 Verfahrensordnung für die Mitgliederversammlung, Abs. 5 

§13 Geschäftsführung und Vertretung, Abs. 2, 3, 5 

§17 Datenschutzklausel, Verarbeitung persönlicher Mitgliederdaten 

TOP 7 Neuwahlen 

A. Wahl der/des Wahlleiter-in/s 

B. Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

C. Wahl der/des stellv. Vorsitzenden 

D. Wahl der/des Kassenwart-in/-es 

E. Wahl von bis zu drei Beisitzern 

F. Wahl eines Revisors 

TOP 8 Ehrungen 

TOP 9 Verschiedenes 

TOP 1 – Begrüßung 

Um 20:40 Uhr eröffnete die 2. Vorsitzende Julia Graf die Sitzung. Der Vorsitzende Sven 
Riekstins war aus beruflichen Gründen verhindert. Sie begrüßte alle aktiven und passiven 
Mitglieder, die Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung, den stellv. GBI Marcus Grimberger, 
das Mitglied des Gemeindevorstands Kurt Sauerborn sowie das Mitglied der 
Brandschutzkommission Klaus-Peter Scheuermann.  

Im Anschluss bat sie darum, sich zum Gedenken der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder 
Wilhelm Sliwa, Marta Klink, Hans Raiß, Hermann Kreim, Adolf Diebl, Herbert Mäßling, Georg 
Nau, Gert Neuschrank und Walter Schwarz von den Plätzen zu erheben. 

Sie stellte außerdem fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde und die Versammlung damit 
beschlussfähig ist. 

TOP2 – Genehmigung des letzten Protokolls 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung am 18.01.2019 war zur Einsicht online 
verfügbar und lag auf den Tischen aus. Auf Anforderung wurde es auch zugeschickt.  

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

TOP3 – Bericht des 1. Vorsitzenden 

Die stellv. Vorsitzende Julia Graf verlas den Jahresbericht. Sie gab einen Überblick über die 
durchgeführten Veranstaltungen wie z.B. das Ortspokalschießen, das Open Air, den 
Weihnachtsmarkt sowie die Weihnachtsfeier.  
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Im Schlusswort wies sie darauf hin, dass die Vereinsarbeit immer schwierig wird und teilweise 
schon langsam ein Kampf ist. Sie appelliert an alle Anwesenden Rückmeldung an den Vorstand 
zu geben, wie die Arbeit ggfs. verändert werden muss.  

Der ausführliche Bericht findet sich im Anhang zum Protokoll. 

Der Bürgermeister merkte an, dass das Geld für die Kinderfeuerwehr erst so spät ausgezahlt 
werden konnte, da es von der Haushaltsgenehmigung abhängig war. Er bedankte sich 
ausdrücklich für die Unterstützung des Vereins. 

TOP 4 – Kassenbericht 

Der Kassierer Hans-Ulrich Friedmann gab einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben 
des Vereins während des letzten Geschäftsjahres. Es gab auch diesmal wieder einen leichten 
Überschuss. 

Die vorgestellten Zahlen wurden mittels Diagrammen auf dem Beamer verdeutlicht.  

Aus dem Haushaltsplan 2019 wurden 4000€ für die WBK ins nächste Jahr verschoben. Durch 
Personaländerungen beim Händler kam es zu Verzögerungen bei der Anschaffung. Sie konnte 
erst im Jahr 2020 geliefert werden. 

Der Verein hatte zum Jahresende einen Mitgliederstand von 558 Mitgliedern. 

Wegen eines Antrags wird der Haushaltsplan 2020 erst im TOP „Verschiedenes“ vorgestellt. 

Es gab keine Fragen zum Bericht.  

Hans-Ulrich Friedman war knapp 24 Jahre Kassierer und stellt sich in dieser JHV nicht mehr 
zur Wahl. Er hatte noch einige Abschlussworte. Bei der Übernahme des Amtes 1996 hätte er 
nicht gedacht, dass er das Amt so lange innehaben wird. Das Amt ist nicht so einfach wie man 
sich vielleicht vorstellt. Es ist zwar heute vieles PC gesteuert aber trotzdem verbirgt sich 
dahinter noch viel Arbeit. Die Anforderungen und Regularien verändern sich stetig. Auch die 
Umstellung auf PC Programme war in seiner Amtszeit eine Herausforderung. Außerdem 
kamen noch der Jahrtausendwechsel sowie die Euro-Umstellung dazu. Durch die Einnahmen 
des Open Air ist der Verein außerdem Umsatzsteuerpflichtig. Damit sind in jedem Quartal 
Steuererklärungen fällig.  

TOP 5 – Bericht der Revisoren 

Die Kasse wurde von Henning Servos und Thomas Maul am 19.01.19 geprüft. Henning 
bestätigte eine einwandfreie Kassenführung und stellte den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes. Der Antrag wurde mit 2 Enthaltungen angenommen. 

Die stellv. Vorsitzende Julia Graf bedankt sich beim Kassierer Hans-Ulrich Friedmann im 
Namen des Vorstandes und des Fördervereins und überreicht ein kleines Präsent. 

TOP 6 – Änderung der Satzung  

Zum Zeitpunkt der Abstimmung waren 27 wahlberechtigte Mitglieder anwesend.  

Die Änderungen wurden durch Unterstützung des Beamers vorgestellt und erklärt. Sie waren 
vorher über die Homepage einsehbar sowie öffentlich ausgehängt. 

Es gab eine Rückfrage, ob die Änderungen noch einmal geprüft werden. Dies wurde bejaht. 
Vor der Eintragung ins Vereinsregister wird die Satzung vom Amtsgericht geprüft. 

Der neue Vorstand gilt auch erst nach Eintragung der Satzung ins Vereinsregister. 

Die Änderungen wurden einstimmig angenommen.  
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TOP 7 – Neuwahlen 

Zum Zeitpunkt der Abstimmung waren 27 wahlberechtigte Mitglieder anwesend.  

A. Wahl der/des Wahlleiter-in/s 

Als Wahlleiter wird der stellv. GBI Marcus Grimberger vorgeschlagen. Er wird einstimmig 
gewählt und nimmt die Wahl an. 

Als Wahlhelfer wird das Mitglied des Gemeindevorstandes Kurt Sauerborn vorgeschlagen. Er 
wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

B. Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

Als Vorsitzender wird Sven Riekstins vorgeschlagen. Da er nicht anwesend ist hat er vorab 
schriftlich erklärt, dass er die Wahl annimmt. 

Er wird mit 23 Ja- und 2 Nein-Stimmen sowie 2 Enthaltungen gewählt. 

C. Wahl der/des stellv. Vorsitzenden 

Als stellv. Vorsitzende wird Julia Graf vorgeschlagen. 

Sie wird mit 24 Ja- und 3 Nein-Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an. Es gab keine 
Enthaltungen. 

D. Wahl der/des Kassenwart-in/-es 

Als Kassenwartin wird Petra Merkel vorgeschlagen. 

Sie wird mit 25 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an.  

E. Wahl von bis zu drei Beisitzern 

Als Beisitzer werden Luke Bluett, Tobias Graf und Tobias Krauß vorgeschlagen. 

Luke Bluett wird mit 26 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

Tobias Graf wird mit 25 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an. 

Tobias Krauß wird mit 26 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

F. Wahl eines Revisors 

Henning Servos scheidet turnusgemäß aus. Als neuer Revisor wird Hendrik Maatz 
vorgeschlagen.  

Er wird mit 25 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 8 – Ehrungen 

Die stellv. Vorsitzende Julia Graf nahm die Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder vor. 
Die geehrten erhielten jeweils eine Urkunde. Für 60 Jahre Mitgliedschaft gab es zusätzlich 
einen Präsentkorb. Geehrt wurden: 

40 Jahre Mitgliedschaft 
Dieter Sauerwein 

60 Jahre Mitgliedschaft 
Werner Graf 
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Nicht anwesend waren: 

25 Jahre Mitgliedschaft 
Eduard Engel 
Gisela Friedmann 
Lucas Hartmann 

40 Jahre Mitgliedschaft 
Dieter Barthel 
Bernd Friedmann 
Wilhelm Görlich 
Else Kreim 
Helmut Petri 
Peter Thiele 

50 Jahre Mitgliedschaft 
Hans Nau 
Günther Zölch 

70 Jahre Mitgliedschaft 
Willi jr. Schilling 

TOP 9 – Verschiedenes 

Es liegt ein Antrag vor, ob das Open Air weiterhin durchgeführt werden soll. Da das 
Arbeitspensum hoch ist, die Beteiligung jedoch immer geringer wird bzw. es immer dieselben 
sind soll die Rückfrage an die aktiven Mitglieder erfolgen, ob es dafür noch Bedarf gibt bzw. 
von allen getragen wird. 

Die Versammlung war darüber recht überrascht. Es folgt eine rege Diskussion. Verschiedene 
Kommentare gaben zu bedenken, dass eine Tradition verloren ginge.  

Die JF bietet an, sich mehr einzubringen. Sie könnten auch beim Aufbau mithelfen.  

Es wird außerdem angemerkt, dass der Förderverein über 500 Mitglieder hat. Vielleicht könnte 
dort eine Anfrage gestartet werden und es werden noch einige Helfer erreicht. 

Mit 1 Enthaltung wird für eine Weiterführung des Open Air gestimmt. 

Im Anschluss wird der Haushaltsplan 2020 von Hans-Ulrich Friedmann vorgestellt. Er wird 
einstimmig genehmigt. 

Zum Abschluss gab die stellv. Vorsitzende Julia Graf noch einige Termine bekannt: 

10.06. Open Air 
Vermutlich FLP Ende November 
28./29.11. Weihnachtsmarkt 
04.12. Jahresabschluss 

Um 22:10 Uhr konnte Julia Graf die Versammlung schließen.  
 
 
 
 
 
_____________________________ _____________________________ 
Julia Graf Petra Merkel 
2. Vorsitzende, Versammlungsleiter Schriftführerin 


